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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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第 １ ２ ６ 回 例 会 ５ ５ 年１２月１８日（木）晴第132号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
出席報告

一

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ｿﾝ ｸリーダー中西功君「それでこそロータリー」

した。ロータリーに於て他人に対する思いやり
が奉仕の基礎として重視され，他人への援助が
その表現方法とされております。ロータリーの
魅力は，友情を広め，地域社会の改善に参加し，
開業及び専門職業の標準の向上をはかり，又世
界社会を促進することにあります。若い貴クラ
ブがこのプログラムのために，優れた基礎を築

いておられます。引き続き立派な任務を遂行さ
れ，吾々１口御援助出来ることがあればお知らせ
下 さ い 。 以 上
３.新会員の紹介
㈲伸栄自動車レンタル，代表取締役山中忠誠君
紹介者鈴木恢陰員「山中さんは昭和５年４月高

知県で生れ，昭和17年当時の大和村字一ノ瀬
（深見）に住まわれ，昭和別年に海軍対潜学校
に入りましたが，終戦になりその後農業にたず
さわり，昭和38年より現在の事業の自動車貨渡
業を創立し，最初横浜市緑区で会社を設立，昭

例会場：大和環境管理センター

《琴 長；報 坐ロ
1.地区ロータリー財団から，当クラブ宛の便があ

りましたので朗読致します（一部分）。

本年度のロータリー財団は，前年に引き続き当

地区より10名の奨学生を推薦出来る会員一人平

均７５ドル以上を目標として連動を展開して来ま
した。地区全般としても順調な推移を示してい

ますが，とくに貴クラブにあっては，弱年11月

までで，158.8ドルに達しました。既に平均の

７５ドルを超す成績を納めたので，このことに対

し深甚な感謝を捧げ今後ともご協力をお願した

い。

2.先日のガバナー訪問の結果を加藤ガバナーより

RIに報告をされ，それに対する返信が大和中
RC宛に来ておりますので読ませて戴きます。

大和中RC亀谷志郎殿(12月９日付）

貴クラブを公式訪問された貴地区ガバナーより

貴クラブに於ては会員間の温かい親睦，又ロー
タリーに対する熱意が脹っていることを伺いま
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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伊 藤 正 男 ，有沢長谷川藤田」
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保田，古木，佐藤

出 席 数
３５名

出 席 率
92‘１０％

前回の修正
100％

本日のブログラム
ニ見君商橋

12月２５日イニシエイシヨンスピーチ
(政）君，国方君

次週予定元旦は休会（祭日）
１月８日新年の挨拶（会長，幹事）



和46年より大和で伸栄自動車レンタルという会
社を経営して参りました。私しより年上です。
日頃から尊敬しております。皆様方の温かいご
指導により，此後皆様と共に宜しくお引立の程
お願致します。」山中氏「ロータリークラブの
こ．とはよくわかりませんが，名誉あるロータリ
ークラブの会員の一員にさせていただきました

ことを本当に嬉しく思います。私を紹介して下

さった鈴木さん，又富沢幹事さんを始め会員の
方に今後ともよきご指導と御鞭捷の程をお願申
し上げます。」
レストラン「ぼあ一る」代表取締役池田武和君

紹介者猪熊会員「レストランぼあ-るの店は，
大和と海老名にございます。大和の店はイトー
ヨーカド-の斜め前にあります。２階には会議

が出来る広さの部屋もありますので，是非ご利

用下さい。お住いは海老名です。宜しくお願致
します。」池田氏「何もわかりませんが，会員

皆様のご指導により飛躍したいと思います。
宜しくお願致します。」

譲 員 議 穂 簿
プロ グ ラ ム 委 員 会 郡 司 委 員 長
１．２月12日の上田会員の卓話は３月19日のイニシ
エーションが繰上ります。

２．３月１９日は，４月９日のクラブフォーラム「職

業奉仕について」が行われます。
３．４月９日は２月12日の上田先生の卓話「国際伝

染病の概説」が入ります。
以上変更になりますのでご訂正下さい。

親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長

本日お祝の方が３名，お目出とうございます。
御夫人お誕生日中西功君多恵子夫人

（12月24日）
結婚記念日蜂屋良平君（12月14日）
入会記念日 竹本健一君（12月６日）

〆 へ

参義重曹蓋蕊葺ふ
｢社会奉仕について」於大和市環境管理センター

社会奉仕委員長猪熊会員

本日のクラブフォーラムの予定は，これから約
７-８分間パネルを利用して施設の説明をしてい
ただきその後で釦分間実際に設備見学をして，そ
の上にたって，フォーラムをしていただきたいと
思います。〔先づ大和環境管理センター所長の石
井氏によりセンターの概要のお話しがあり，続い
てパネルによる施設の説明を担当課長長田氏から
ゴミはどのようにして焼却されるのかの説明を聞

きました。そのあと工場内の見学致しました。〕
フォーラム

社会奉仕委員会によるクラブフォーラムを，この
環境管理センターの施設の見学を兼ねて行うため
に，時間的制約があり会場を変更しました。去る
８月21日の例会に，ゲストとして当管理センター
の所長石井氏に「大和市に於けるゴミの問題」と

言うテーマで，卓話を頂いたわけですが，本年の
社会奉仕委員会は当初より，小さい事でも出来る
事から始めようと言う事で，より住み易い社会環
境を作る為に，先ずゴミの問題を提起し，その上
に立って許された予算の範囲内で具体的な奉仕を

伊藤副会長より次年度役員の発表
１９８１-１９８２年度理事・役員

会長（理事）伊藤正男，副会長（理事）寺田伍六
（クラブ奉仕）

幹 事 辻 国 明 副 幹 事 郡 司 守
S 船 上 田 利 久 会 計 中 西 功

理事（職業奉仕）長谷川清一，（社会奉仕）松

本忠明，（国際奉仕）有沢昭二，（青少年奉
仕）近藤富士男，（無任所）亀谷志郎

議議 ; 隷鴬
1.1月10日出のクラブ協議会は新年宴会を兼ねて
開催されます。場所は鮒忠さんで，時間18.30
より，特別会費は￥4,0側です。

2.皆様に配布してあります。ポケット会員名簿が
新会員の増加に伴い，不備になりましたので，
再作製して後期に配布致します。訂正事項があ
りましたら幹事までお知らせ下さい。

へ



する事を考えた訳です。この事は，１０月30日ガバ
ナー公式訪問の際講評の中で，大きな出来そうも

ないクラブ計画を立てるより実際にそれが，たと
え小さい事であっても，出来ることから実践する

事がより望ましいと言う事でした。私もその通り
であると思います。私は今まで，皆さんもそうで
はないかと思いますが，市では週２回収集された
ゴミが，どこで，どう言う風に，誰が最終的に処

理をするのかが全くわからなかった訳で，今日は

其の意味で先づ自分から此の問題を理解して頂き
たいと思う訳です。たまたま先月１８日朝のM丑〈
TV番組で東京三多摩のゴミの問題を取り上げて

いたのをメモして置きました。東京三多摩は27の

市町村で，人口伽万人だそうでございます。
大体大和市の17番位いと思います。その地区の，
「日の出町」と言う所の山と山との間の谷間を三

多摩全体から出るゴミで埋立てをしてそのあとに
「スポーツと文化の森」を建設しようと言う計画

案が出され，日の出町ではこの反対派が，反対期
成同盟を結成して，毎日毎晩会合を開き協議をし
ていると言う事です。三多摩地区では現在ゴミの

量が，５年前の２倍半になった為に毎日トラック
で県外に般出しているそうです。東京都では，昭
和46年に当時の美濃部知事が杉並区のゴミの問題
で苦労された事がありましたが，本市に於ては，
この問題は完全に解決されているという事で，有

難い訳です。今日は釦分に亘りセンター内を見学
して頂いた訳ですが，其の中で特にお感じになっ
た点，又其れらについての提案等を皆さんに発表
して頂き，その中から社会奉仕委員会として，こ
れから何らかの奉仕をする上に役立つ，意味ある
クラブフォーラムにしたいと思いますので，どう
ぞ宜敷くお願い致します。施設をご覧になって何
か感想でも結構ですからお聞かせいただきたいと
思います。
寺田会員一日常生活に於て又家庭の中で考えなけ
ればならないことは，ゴミの処理をする人に対す
る感謝の観念が精神的に必要ではないかと思いま
す。ゴミと言う言葉をきれいなもののイメージと
して護美などと書いてありますが，ゴミの収集作

業に従事する人々に対する呼び名を，どうしたら
よいかと考えます。猪熊会員一先に所長の卓話の

中でもそのような話がありましたが，ゴミと言う
言葉に抵抗かあるように思えますので，気をつか
っていただきたいと思います。実際にどのように

言ったらよいか後日お伺してお知らせ致します。
竹之内会員一言う立場と，聞く立場は違うと思い

ますので，その点よく考えることに意義があると
思います。松本会員一予算面については？
猪熊会員一年間に昨年度のようにゴミ袋の寄贈を
することを後期にしたいと思います。計画書には
収集場所の掲示板を設置するとありますが，まだ
具体的に実行されておりません。鈴木吹)会員一ゴ
ミ収集場の看板を作ることは結構だと思いますが，
そのため年中ゴミだらけになると言うことで，逆
に無い方がよいと言う意見もありますのでご参考
まで。寺田会員-私個人の考えとして，どうもお

世話様ですとか，助かりますと言う言葉を加えて，
又何か気持だけのものをタバコ等差上げるように
してはどうかと思います。布施会員一公務員です
からよくないと思いますし，又受け取らないと思
います。辻会員一収集車が来たら，会員だけでも
ご苦労様と言うのはどうでしょうか。雷沢会員一

今日現場を見て，ゴミの量の多いことを感じまし
た。家庭に於て，燃えるゴミと燃えないゴミの区

別けぐらいはやらなければならないと思います。
更に再生が可能なものを捨てることがありますが
この点反省をしたいと思います。

北砂会員一ロータリーの友に記事があったのです
が，ポロ市を開き，交換会を行い社会奉仕として
還元し，再利用を行っていると言うクラブのある
事実があります。鈴木炊)会員一自治会でこの点古
紙，空きピンの回収を行って資源の再利用を役立
てて居ります。猪態会員一住よい社会環境をつく
るためよりよい意見をいただき有難うございまし
た。

“
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た部品供給源と組立ラインを完成し，長い目で
見ればUAWの権桔から出来るだけ逃れる一つ
の戦術でもある」という見方もある。
7.むすび

世界小型車戦争の渦中にあって，つくづく優秀
な労働者と，良識ある労働組合の存在する日本
の企業の幸せを感ぜずにはおれない。

われわれも増々職業奉仕に徹すべきことを皆さ
んに訴えてむすびとしたい。 （完）

卓話（第131号記載)｢世界の小型車戦争」の続き

6.ワールドカーについて
(1)GM・FORDは乗用車製品系列と，小型化，
FF化計画をしている。

(2)GMはＪカー(1,000-2,000M)の国際分

業体制を，米国，西独（オペル），英国（ポク
スホール），豪(GMホールデン) ,日本
いすず）ブラジル(GMブラジル) ,南アフリ
カ(GM南ア）で行う計画である。
(3)ワールドカーの意義。米国内での小型生産能

力の増強計画を海外面から支えるのが，ワール
ドカー計画である。ワールド計画の主旨は，量
産によるコストダウン実施のため工程別に，国
際分業生産を行ない，数量をまとめることにあ
る。乗用車の生産工程別最適規模は，年産20
～30万台が目安であるが，１車種でこれだけの

量産が可能なモデルは世界でも20以下に過ぎな
い。こうした量的障害を乗り越える手段が，ワ
ールドカー計画である。GM,フォードがワー

ルドカー計画を展開させる背景には，小型にな

ればなる程１台当りの利益が少くなるため生産
コストを従来以上に低減させることが必要で，

そのためには量産効果を発揮させる必要がある
こと，また両社とも１９８５年までに合計で釦０

憶ドルを上回る大規模な設備投資を計画してお
り，一部を海外子会社に委ねることによって，
設備投資の負担を軽減することなどが指摘され
る。
GMはＪカーの後にＳカーを1"5年までに米国
内で年産釦万台，海外で70万台投入する計画で
あるが,Sカーも国際分業体制が予定されてい
る。従って海外子会社の収益力強化にもなる。
フォードの場合は利益の半分を海外部門であげ
ていることにも表われているように海外部門が
非常に強い。そのためワールドカー計画も海外
子会社の実力を利用した格好で展開されてきて
いる。GM,フォードのワールドカー計画に対
して別な観点から「GMもフォードも将来の自

動車生産を米国内に限定せず全世界的に安定し
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亀谷会長富沢幹事今日の例会は，大和市環境
管理センターをお借りしてのクラブフォー
ラムということで，社会奉仕委員会の皆さ
んのご尽力に感謝いたします。

鈴木会員山中忠誠君が本日より入会いたしまし
た。今後皆様のご指導と暖かい友情をお寄

せいただけますようお願い致します。
山中会員今は右も左もわかりませんが一生懸命

後について行きますのでお願い致します。
猪熊会員新らしく，池田会員を迎えることが出

来ました。よろしくお願い申し上げます。
蜂屋会員結婚記念日をお祝い頂き有難うご座居

ます。第胡回目を迎えお互いにヂヂ，パパ
になりましたが元気で仲良くやります。

中西会員家内の誕生日を祝っていただき有難う
ご座居ます。結婚９年目になりました。

竹本会員入会して１年が過ぎました。今後も皆
様方のご指導をお願い致します。

伊藤副会長次期会長を仰せつかりました，何卒
よろしくお願い申し上げます。

寺田会員次期大役を申しつかりまして，どうぞ
宜敷くご支援の程お願い申し上げます。

辻会員来期の幹事を仰せつかりました，どう
か歴代名幹事同様宜敷くお願い致します。

郡司会員次期副幹事を仰せつかりました。
伊藤田会員１２月１６日にいすぎ自動車から紹介販

売最優秀として表彰されました。皆さんの
ご協力誠に有難うご座居ました。

へ


